

Hospital de Chillán realizó el primer procuramiento del año

SALUD. Procedimiento se extendió por tres horas y permitirá salvar la vida de dos personas que están en lista de espera.

Redacción
cronica@cronicachillan.cl

Un hombre de 38 años fue el primer donante efectivo de este año en el Hospital Clínico Herminda Martín (HCHM). La persona, originaria de Coihueco, fue hospitalizada el pasado 30 de diciembre debido a un Ataque Cerebrovascular hemorrágico y pese a todos los esfuerzos del equipo clínico por mejorar su condición de salud, la gravedad de su cuadro, determinó su muerte en la tarde del viernes, la que fue certificada por un neurólogo.

Tras ello, el equipo de la Unidad de Procuramiento de Órganos y Tejidos del HCHM,

comenzó las coordinaciones para concretar el procedimiento.

La enfermera Gabriela Espinoza, de la dependencia hospitalaria detalló que "agradecemos la solidaridad de la familia de esta persona, que pese al dolor que les generó su partida, estuvieron de acuerdo en respetar la voluntad de su ser querido y de esta manera entregar una nueva oportunidad de vida a quienes necesitan un trasplante".

En la mañana de ayer, acudieron al principal hospital de Ñuble, equipos de la Clínica Santa María y del Hospital Clínico de la Universidad de Chile de la región Metropolitana, para concretar el

procedimiento y trasladar los órganos vitales hasta donde les espera un receptor compatible con el donante.

En el procuramiento, también participaron equipos clínicos del HCHM, como personal de pabellón. "En esta ocasión, así como en otras, también agradecemos el trabajo coordinado que realizan las unidades críticas de Establecimiento, quienes están presentes en las etapas que se requieren. La Unidad de Emergencia, de Paciente Crítico Adulto, de Imagenología, Laboratorio Clínico y Anestesia y Pabellones, juegan un rol crucial en todo este proceso, desde que se certifica la muerte cerebral del eventual donante", sostuvo Gabriela



HOSPITAL HERMINDA MARTÍN REALIZÓ PRIMER PROCURAMIENTO DE ÓRGANOS DE 2025.

Espinoza.

El procedimiento, tuvo una duración de 3 horas y permitirá salvar la vida de dos personas que necesitan con urgencia un trasplante y que integran la lista de espe-

ra nacional.

Cabe recordar que el hospital de Chillán durante el 2024 concretó 4 procuramientos multiorgánicos, que beneficiaron a 13 personas. Además, durante el período

fue posible realizar 15 donaciones de piel, efectuadas tras cirugías de abdominoplastías programadas y 7 de membranas amnióticas, concretadas luego de una cesárea electiva. 